



Liebe Aumühler CDU-Wähler und -Wählerinnen!

Wir möchten uns bei Ihnen aufrichtig bedanken. Sie haben der CDU bei der Wahl am 26. September die Treue gehalten – auch wenn uns die See zurzeit etwas rau entgegenschlägt. Ein Trost: in Aumühle hat die CDU übrigens den größten Stimmenanteil!

Wir als Kommunalpolitiker sind auch nicht immer einverstanden mit unserer „großen“ CDU und mit den dort getroffenen Entscheidungen. Wir halten ihr aber die Treue, weil wir von unseren Werten überzeugt sind. Nun hoffen wir, dass sich die CDU erholt, zukünftig weiterhin die Probleme der Menschen aufgreift und Lösungen für die Bürger findet. Es erscheint uns wichtig, dass wir uns auf unsere eigentlichen Werte besinnen: christlich-demokratisch und gemeinsam! Und wir für Aumühle.

Zeichen von lokaler Gemeinsamkeit war auch unsere „Sommer-Begegnung“ im September im Garten unseres CDU-Mitglieds Thomas Schwerdtfeger. Fast 70 Mitglieder und Freunde der CDU führten bei herrlichem Wetter und bester Stimmung gute Gespräche. Vielen Dank, liebes Ehepaar Schwerdtfeger, für Eure Gastfreundschaft!



Zu guter letzt: Unsere Aumühlerinnen Friederike Teetz und Andrea Tschacher wurden mit Höchststimmen wieder in den Kreisvorstand der CDU gewählt. IHRE CDU AUMÜHLE